



CAMPEONATO COMARCA DEL VALLES

Organizado por la II Zona Agrícola

Fase Final

En Martorellas

MARTORELLAS 4
LLINÁS 3

Partido entretenido y reñido el jugado entre el Martorellas y el Llinás, jugado con corrección por ambas partes, quizá haya influido en ello el excelente arbitraje del colegiado de turno.

Comienza el partido y el Llinás a favor de viento acosa la meta del Martorellas con insistencia, ligando muy buenas jugadas su ala izquierda atacante, consiguiendo en 25 minutos tres magníficos tantos, obra los tres, de su interior derecha.

No tarda en presentarse la reacción de los del Martorellas, logrando nivelar el partido, marcando también dos tantos y así acaba la primera parte con el resultado de 3-2 a favor de los de Llinás.

Al reanudarse el encuentro, el Martorellas a favor de viento, se vuelca en tromba sobre la meta de los del Llinás, marcando el gol del empate a los 8 minutos de juego.

Aquí es cuando se produce un caso insólito y que marca la poca deportividad de una minoría ¿supongo? de público de Llinás, que nos pegaron en Llinás y volvieron a intentarlo ayer en Martorellas.

¿No es verdad, público de Llinás, que cuando vuestros jugadores estaban ganando por tres a cero el público de Martorellas estaba respetuoso y atento al juego?

El espectáculo lamentable que por culpa de una minoría tuvimos que presenciar, no estamos en Martorellas acostumbrados a presenciarlo.

Reanudado el juego con presión del equipo local, pero con bastantes nervios, se marca el cuarto gol o sea el de la victoria. Dando fin a este partido tan esperado por la afición de Martorellas con el resultado de 4-3 a favor de nuestro equipo.

P. Nando.

En Vilamajor

VILAMAJOR 1
CARDEDEU 3

Otro partido más perdido en su propio terreno por el Vilamajor, que actúa, en este torneo, dando una de cal y otra de arena, consiguiendo mejores resultados en campos contrarios que en casa, desesperando a sus seguidores por la

irregularidad de sus actuaciones.

El resultado del partido de ayer no refleja, a mi entender, en modo alguno, el desarrollo del mismo, y estimo que un empate habría sido el justo exponente de los méritos de ambos contendientes, ya que ni uno ni otro de los dos equipos demostró una notoria superioridad sobre el conjunto rival.

Terminó la primera parte sin haberse marcado gol alguno, fiel reflejo de lo apuntado, siguiendo en igual tónica el segundo tiempo, hasta los veinticinco minutos, en que el Vilamajor obtiene su único tanto de penalty con que fué justamente castigado el Cardedeu y que Grau transformó en gol. A los dos minutos escasos, logra el empate el equipo visitante, y a los pocos momentos, en sendos fallos incomprensibles de García, obtiene dos nuevos tantos y con ello la victoria.

El árbitro, bien. Cierto que fué muy meticuloso pero supo no buscarse complicaciones, teniendo siempre el partido en la mano y aunque pitó mucho, siempre lo hizo con acierto. El público y jugadores, con gran corrección. *Corresponsal.*

MOTOS GUZZI
Alquiler en
CICLOS SASTRE

Trofeo Ciclos Sastre

El Martorellas, en la última jornada logró aumentar en un gol más su diferencia y precisamente en el choque con su más directo rival en este trofeo el Llinás, que ocupa el segundo lugar y en tercer lugar existe hasta la fecha un triple empate en Vilamajor, Cardedeu y Vilanova La Roca.

En cambio en Consolación el Palau que aún sigue en el primer lugar se ve amenazado por el San Juan que en la última jornada logró rebajar mucho la diferencia que les separaba en este Trofeo de «máximo goleador» que otorgará la acreditada casa de los deportistas Ciclos Sastre.

FASE FINAL

Martorellas	48
Llinás	42
Vilamajor Cardedeu Vilanova	36
CONSOLACION	
Palau	61
San Juan	58
La Salle	54
Montmeló y La Ametlla	51

En Vilanova

VILANOVA 2
SAN FAUSTO 1

Verdaderamente el empate 2 a 2 del San Fausto-Vilamajor del domingo anterior era reflejo de que nuestro visitante de hoy no fuera lo que en la clasificación representa, sino que tiene un equipo entero y completo, principalmente actuando a la defensiva.

Hemos presenciado un partido del todo interesante, con juego de gran calidad ya que debido al casi continuo dominio de los nuestros éstos se han dedicado más bien al juego de exhibición que al de efectividad, pero de todas formas el público amante del buen fútbol se ha divertido de lo lindo.

Pocas jugadas, como es de suponer, ha habido decisivas en el encuentro, pero no podemos dejar de mencionar como tal, la que a los treinta minutos de la primera parte el delantero centro del San Fausto ha marcado el primer gol de la tarde, llena de audacia y seguridad. También a los cinco de la segunda Andreu marca el del empate con sello de gran jugador.

Referente a los equipos, por el Vilanova han estado bien en todas sus líneas, aunque la delantera ha pecado como siempre en no probar los tiros a puerta, que en resumen son los que hacen subir el marcador y la clasificación.

Los visitantes tampoco han tenido fallos, debiendo subrayar que la mejor línea ha sido la defensiva.

En cuanto al arbitraje, merece capítulo aparte, debido a las discusiones que a última hora originó el penal contra el San Fausto. El arbitraje del señor Laguna estuvo admirable en todo momento, siguiendo las jugadas hasta en sus más mínimos detalles, lo que le valió la simpatía de ambos públicos que aplaudieron sin reserva todos sus fallos; mejor dicho, todos no, ya que al pitar al último minuto el antedicho penal fué protestado enérgicamente más por el equipo que por el público, llegándose por un momento que si no hubiese sido por la serenidad de su Delegado el equipo se habría retirado del campo.

Verdaderamente siempre es lamentable un penal, y más cuando éste se produce unos minutos antes de terminar un encuentro en que